

Colapso del puente Santa Lucila en Requínoa: Alcalde apunta al Serviu y el organismo responde

» La mantención y reparación de la vía es el principal punto de conflicto entre ambas partes.

Javier Celdis

Durante un nuevo capítulo del programa "Pantalla para Todos", transmitido por los canales locales de la Municipalidad de Requínoa, el alcalde Ricardo Valdés, comentó sobre la situación del puente colapsado "Santa Lucila", estructura que servía como vía alterna entre Melipilla y que era fundamental para el tránsito de vecinos de la población de Esfuerzo y Los Portones Sur.

Asimismo, explicó que la losa del puente comenzó a romperse debido al paso constante de camiones de alto tonelaje que circulaban por la vía, provocando inmovilizar en desarrollo. Señaló que, pese a la instalación de señalética que prohíbe el paso de camiones, estos continuaron circulando hasta que la estructura se rompió.

Según el jefe comunal, el municipio colocó barreras para restringir el paso de camiones, informándose al Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu).

"Hemos mandado a los tres oficinas", indicó, subrayando que la responsabilidad sobre camiones urbanos no recae en dicho organismo y no en la administración local.

Respecto del Serviu O'Higgins

Frente a estas declaraciones, el concejal Araya respondió que "Con respecto a los oficios que envió al Serviu, todos fueron respondidos.

Siendo aceptada y fijada la primera audiencia para el



→ Foto: Concejal Emilio Araya.

Gestiones y proyección

El alcalde "en Pantalla para Todos" mencionó que la segunda audiencia fue sostenida por el seremi de Vivienda, el jueves 12 de junio, para la cual se está fijando la fecha y hora. Asistió el concejal. Sobre la intervención del puente, aclararon que "este es administrado por el Seremi de Vivienda, la mantención depende del mismo a través de GORE".

No de acuerdo como indicó el alcalde Araya como indicó.

Finalmente, respecto al camión que causó el colapso, el concejal Araya respondió que "pertenece a un fondo privado y no a los camiones que trabajan en el muro concreto habitacional que beneficia a familias de la

comuna".

En la misma línea, el jefe comunal indicó que "esta intervención debe ser estructural y apta para maquinaria pesada, considerando el desarrollo habitacional proyectado en la zona".

